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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

"Воистину, они не надеялись на расчет"(27) "и считали ложью Наши знамения"( 28)
(Коран 78:27-28)

Аллах Азза ва-Джалла говорит, что некоторыелюди думают,что нет никакогоСудного
Дня и они не будутспрошены. Этим самым они отрицают слово Аллахаجل جلاله. Таким
уготован Ад. Аллах - он Архама р-Рахимин - Милосердный из Милосерднейших и,
неважно , сколькогрехов совершают люди, пока они каются и просят прощения,
Господь прощает их. Тот,кто не раскаивается и не просит прощения, получит свое
наказание. Но, пока человек остается в этом мире, у него все еще есть шанс спастись.
Пока человек дышит, и даже на последнем своем вздохе, он может раскаяться и
попросить прощения, и он может быть спасен. Но когдачеловек упрям и говорит: “Я
этого не принимаю. Я ни во что не верю”, - этим он сам себя подвергает наказанию.
Аллах Азза ва-Джалла ни с кем не поступает несправедливо. Онجل جلاله никому не причиняет
вред. Это люди сами себе причиняют вред. Они вредят себе и другим. Многие люди
жестоки, они вредят другим, при любой возможности. Однако самым большим грехом
считается, когдалюди причиняют вред самим себе, когдаони сами себя лишают жизни,
совершая суицид. Аллах Азза ва-Джалла недоволен, когдалюди сами причиняют вред
себе. И самый большой вред, когдачеловек своим неверием лишает себя будущей
жизни, ввергая себя в огонь Ада. Всемогущий и Великий Аллах привел столько аятов и
доказательств, но эти люди продолжают упорно все это отрицать. Они даже не желают,
чтобы их спасли. Если они попросят о спасении, - они станут верующими, но у них нет
даже такой веры. Те, кто доволен собой, и кто не хочетменять свои взгляды, - не будут
спасены. Люди должны вернуться к Аллахуجل جلاله, пока еще есть время, пока еще есть этот
шанс. Аллах ‘Азза ва-Джалла посылал столькопророков к людям, которыевсе им
разъясняли. Онجل جلاله посылал всевозможные доказательства тому,что эта жизнь не вечна,
что есть другая жизнь и нужно готовиться к ней сейчас. Но люди говорят: “Все это
обман. Нет ничего после смерти". Когда в СудныйДень они увидят все это, они будут
потрясены и скажут: “Как так случилось, что мы этого не приняли? Как случилось, что
мы оказались в таком униженном положении?” Да защитит нас Аллахجل جلاله. Люди, которые



видят и слышат, но не принимают истину, сами, своими руками, ввергают себя в огонь

Они лишают себя будущейжизни. Они впустую проводят эту жизнь. Эта жизнь не
вечна, вечно люди будутжить в другом месте.
Да защитит нас Аллах. Пусть Аллахجل جلاله не даст нам сойти с истинного пути.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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